

Le musée national des Beaux Arts et Anvers signent un accord de coopération



La Havane, 17 août, (RHC).- Philippe Eylon, conseiller culturel à la Mairie d'Anvers, en Belgique et la directrice du Musée National des Beaux Arts de Cuba ont signé un accord de coopération peu avant le vernissage de l'exposition «Rubens et Anvers, en blanc et noir.»

L'accord vise à encourager des projets d'échanges culturels entre Cuba et la Belgique. Il envisage la possibilité de la formation et de l'échange de spécialistes, ainsi que la promotion d'activités.

Le conseiller culturel à la mairie d'Anvers a fait des vœux pour que le dialogue se prolonge vers une relation non seulement culturelle mais encore économique et sociale entre la Belgique et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103089-le-musee-national-des-beaux-arts-et-anvers-signent-un-accord-de-cooperation>



Radio Habana Cuba